

Der NDR sendet live vom Kirchplatz

Bergstadt-Team leistet vorbildliche Vorbereitungsarbeit / Bühne vor der Stiftskirche

Obernkirchen (sig). Wenn der Wettergott mitspielt, dann wird sich die Bergstadt am Freitag, 30. Juli, vielen Fernsehzuschauern in Deutschland von ihrer besten Seite zeigen. Eingebettet in ein großes Sommerfest, gibt es im Rahmen der NDR-Sommertour durch Niedersachsen eine Livesendung vom Kirchplatz.



Hervorragende Arbeit hat das Organisationsteam (Bild oben) geleistet, lobte der NDR. Gedreht wird an den schönsten Plätzen der Bergstadt, wie dem Golfplatz (links unten). Auch die Schaumburger Märchensänger werden zu hören sein. Fotos: sig/tol (2)

Die Vorbereitungen dafür sind weitgehend beendet. Ein aus freiwilligen Mitarbeitern zusammengestelltes Organistorenteam um Thomas Stübke und Rolf-Bernd de Groot hat so gute Vorarbeit geleistet, dass die für diese Sendung zuständige NDR-Redaktion aus dem Vollen schöpfen kann.

„Die haben sich über dieses Engagement gewundert; das sind sie beileibe nicht von allen Drehorten gewohnt“, fasste Thomas Stübke das Resümee seiner Kontakte mit dem Sender beim letzten Treffen der Vorbereitungsgruppe am Montagabend im Kultur-Café zusammen.

Inzwischen ist auch bereits der erste von zwei Einspielfilmen abgedreht. Eine Gruppe von Boule-Spielern hat das Kamerateam auf dem Weg zum Stift, zum La-Fläche-Park, zum Marktplatz und zum Brockmannschen Garten begleitet. Ein Blick über die Stadt von der Bismarckeiche aus und das Liethstollenportal bildeten den Abschluss.

Für ganze 150 Sekunden Sendezeit wurden acht Stunden benötigt. Das dürfte auch bei dem noch ausstehenden zweiten Einspielfilm nicht anders sein. Dabei geht es vornehmlich um lohnenswerte Ausflugsziele. Dazu gehören das Sonnenbrinkbad, das Stift und der Golfplatz sowie das Erkunden des Bückebergs mit Rollerski, Mountainbike, Reiten und anderen Aktivitäten. Außerdem sind ein Besuch der Sandsteinbrüche und der Glasfabrik Heye geplant.

Das Sommerfest auf dem Kirchplatz wird sich am 30. Juli im Zeitraum zwischen 17 und 20 Uhr abspielen. Für die Musik- und Tanzdarbietungen auf der NDR-Bühne vor der Stiftskirche haben zugesagt: die Schaumburger Märchensänger, die Tanzgruppe „Petticoats&Co.“, die Jazztanzgruppe des TSV Krainhagen, der Männergesangverein und die A-capella-Gruppe „Jukeboys“.

Außerdem will die Trachtentanzgruppe aus Geldorf heimische Tänze vorführen. Bernward Franke, Gitarrist und Liedsänger der Band „Die flotten Drei(er)“, wird sich mit Kindern an dem Gesangsprogramm beteiligen.

Im Rahmen des Sommerfestes sind eine Reihe von Aktionen geplant. So soll ein Steinhauer an einem Werkstück arbeiten, das zum Skulpturenweg passt und damit auch die Brücke zu den internationalen Bildhauersymposien schlägt. Der Historiker Florian Heidtmann hält sich in Bergmannsuniform bereit, um über den heimischen Bergbau Auskunft zu geben und Kinder zu einer Stadtrallye einzuladen.

Die Info-Galerie und das Stift werden sich mit einem Stand beteiligen. Es gibt dort unter anderem Stiftsbrot und Stiftsbier. Frauen in Maidentracht schmieren Brote und sollen an die frühere Landfrauenschule erinnern. Der Golfclub Schaumburg baut eine „Driving Range“ auf. Auch für den Menschen-Kicker wird eine Stellfläche eingepplant.

Der Verein für Wirtschaftsförderung richtet eine Tombola aus, deren Erlös die Stadtbücherei erhält. Hauptpreis ist ein Wellness-Wochenende für zwei Personen im Sport- und Golfhotel Maritim am Timmendorfer Strand.

Das NDR-Team wird am Sendetag ab 14 Uhr auf dem Kirchplatz erwartet. Die Liveschaltung dauert von 19.30 bis 20 Uhr. Um die Verpflegung der Besucher und Akteure kümmern sich Grillstationen, das Hofcafé Eggemann mit Kaffee und Kuchen, ein italienischer Eiswagen, ein Getränkewagen mit Franz Kusnierski und das Kulturcafé im Trafohaus mit Ökowein und Meyerhöfer Bier aus Vehlen.

© Landes-Zeitung, 21.07.2004